

Si no visualiza correctamente el contenido haga clic [aquí](#).



#### "EL BEBÓN Y LA EDUCACIÓN"

Reflexión sobre el Movimiento de Educación Popular,  
hacia la Asamblea Intermedia

A propósito de la asamblea intermedia prevista para este periodo, el Consejo de Educación Popular de América Latina y el Caribe – CEAAL, ha creado este espacio para compartir a un encuentro latinoamericano y caribeño, donde generalizaremos diálogos críticos – sustentados entre las personas participantes del evento – sobre las experiencias sobre educación popular.

Para conocer más detalles de la organización de este importante acontecimiento, e interactuar a través de algunos en Quito – Ecuador, les presentamos como tema central el derecho a la educación, compartimos una entrevista con Oscar Jara, Presidente de CEAAL, y Giovanna Modé, Coordinadora de Comunicación y Movilización de la Campaña Latinoamericana por el Derecho a la Educación – CLADE.



#### LA EDUCACIÓN POPULAR: MEDIO DE TRANSFORMACIÓN DE MODELOS DE SOCIEDAD, DE VIDA Y DE CONSUMO.

Oscar Jara, presidente del CEAAL, menciona que el encuentro permitirá hacer un análisis crítico de los desafíos de este campo de las países de América Latina y el Caribe que no se puede decir que son homogéneos, porque son diversos y son contextos cambiantes, hasta de

Te invitamos a leer y compartir nuestro segundo boletín del **Encuentro Latinoamericano y Caribeño y Asamblea Intermedia**, el tema central es "el derecho a la educación". Para conocer más detalles de la organización de este importante acontecimiento, compartimos una entrevista con Oscar Jara, Presidente de CEAAL, y Giovanna Modé, Coordinadora de Comunicación y Movilización de la Campaña Latinoamericana por el Derecho a la Educación – CLADE. Síguenos en Facebook y Twitter con el hashtag [#Asambleaceaal2014](#)

Lee el boletín aquí--> <http://goo.gl/X3ARAF>